

Kanit Samapta Polsek Caringin Polres Sukabumi Lakukan Patroli Biru untuk Cegah Kejahatan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM

Jul 10, 2023 - 10:54



Kanit Samapta Polsek Caringin Polres Sukabumi Lakukan Patroli Biru untuk Cegah Kejahatan

SUKABUMI - Aipda Utep Suhaendi S.AP., PS. Kanit Samapta Polsek Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan patroli biru sebagai bagian dari upaya pencegahan kejahatan di wilayahnya. Dalam kegiatan tersebut, Aipda Utep Suhaendi juga memberikan himbauan kepada warga untuk tetap waspada dan menjaga keamanan. (10/07/2023) dini hari.

Dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya, Aipda Utep Suhaendi rutin melakukan patroli biru. Patroli biru merupakan salah satu langkah proaktif

dari kepolisian dalam mencegah kejahatan dan memberikan rasa aman kepada masyarakat.

Pada patroli biru kali ini, Aipda Utep Suhaendi menjelajahi berbagai titik di sekitar wilayah Polsek Caringin. Ia berkeliling sambil memantau situasi dan memberikan perhatian khusus terhadap area yang rawan kejahatan.

Selain melakukan patroli, Aipda Utep Suhaendi juga memberikan himbauan kepada warga yang ditemui selama patroli. Ia mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap potensi tindak kejahatan seperti pencurian, perampokan, atau tindakan kriminal lainnya. Aipda Utep Suhaendi juga mengimbau agar warga meningkatkan keamanan rumah dan fasilitas umum, serta menjaga kerjasama antarwarga dalam menjaga lingkungan yang aman dan nyaman.

"Dalam situasi yang serba berubah seperti ini, kita perlu tetap waspada dan meningkatkan kewaspadaan terhadap kejahatan. Saya menghimbau kepada seluruh warga untuk saling menjaga, saling mengingatkan, dan melaporkan segala hal yang mencurigakan kepada pihak kepolisian," kata Aipda Utep Suhaendi.

Selain itu, Aipda Utep Suhaendi juga menjelaskan bahwa keberhasilan dalam menjaga keamanan dan mencegah kejahatan tidak bisa hanya bergantung pada kepolisian. Ia mengajak warga untuk aktif dalam membangun komunikasi yang baik dengan pihak kepolisian dan menjalin kerjasama untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Utep Suhaendi menegaskan bahwa kehadiran polisi di tengah masyarakat bukan hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra yang siap membantu dan melindungi warga. Ia berharap dengan adanya patroli biru dan himbauan kepada warga, dapat tercipta situasi keamanan yang kondusif di wilayah Polsek Caringin.